

Protokoll

SRG Zürich Schaffhausen Sektionsversammlung Sektion 4

Donnerstag, 7. April 2022, 18.30 – 20.00 Uhr
Restaurant Strauss, Winterthur

Vorstand	Iris Kuster (Präsidentin) Thomas Frey Sonja Gartmann Esther Pioppini Marcel Schaller (entschuldigt)
Protokoll	Esther Pioppini

Anwesend 71 Mitglieder und 5 Gäste

Ordentliche Traktanden

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmzählenden
3. Abnahme des Protokolls der Sektionsversammlung 2021
4. Jahresbericht der Präsidentin
5. Ausblick 2022
6. Verschiedenes

1. Begrüssung

Die Präsidentin Iris Kuster begrüsst die Anwesenden, namentlich erwähnt sie Rolf Dietiker (ehemaliger Präsident der Sektion 4), Marlene Dünner (ehemaliges Mitglied Programmkommission), Agi Winter (langjähriges Vorstandsmitglied von Winterthur/Wyland) und Angelika Hepting von der Geschäftsstelle SRG ZH SH.

Entschuldigten liessen sich u.a. Barbara Meili (Präsidentin SRG ZH SH) und Marcel Schaller (Vorstandsmitglied Sektion 4).

Ein besonderes Willkommen geht an den diesjährigen Promigast Sandro Brotz.

2. Wahl der Stimmzählenden

Die vom Präsidium vorgeschlagenen Personen Agi Winter und Kurt Linder werden einstimmig gewählt.

3. Abnahme des Protokolls der Sektionsversammlung 2021

Die Sektionsversammlung 2021 wurde schriftlich durchgeführt und vom Gesamtvorstand genehmigt. Die Anwesenden haben dazu keine Fragen und sind mit dem Protokoll einverstanden.

4. Jahresbericht der Präsidentin

Das Jahr 2021 war stark vom Coronageschehen dominiert. Vieles war geplant und musste dann doch wieder abgesagt werden. Durchgeführt wurden folgende Anlässe:

- Donnschtig-Jass-Besuch im Kundelfingerhof
- Internationale Kurzfilmtage mit Blick hinter die Kulissen

Der Vorstand führte drei Sitzung durch (virtuell und physisch).
Die Jahresrechnung der Sektion ist ein Bestandteil der Jahresrechnung der SRG ZH SH und wird an der GV am 17. Mai genehmigt. Die Sektion hatte ein Budget von 16'000 Franken und brauchte davon wegen Veranstaltungsausfällen aufgrund von Corona nur 12'000 Franken auf.

Die Präsidentin bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern sowie bei Angelika Hepting von der Geschäftsstelle für den Einsatz und die gute Zusammenarbeit.

Unter diesem Traktandenpunkt sollte auch der ehemalige Präsident und langjähriges Vorstandsmitglied Rolf Dietiker nach seinem Ausscheiden im Vorjahr gebührend verabschiedet werden. Da Rolf Dietiker im Verkehr stecken blieb, wurde die Verabschiedung schliesslich vor dem Interview mit dem Promigast gemacht. Als Dankeschön für die geleistete Arbeit durfte Rolf Dietiker bereits einen Tag lang eine Hörspielproduktion begleiten. Dieser Besuch hat ihn gemäss seinen Aussagen sehr beeindruckt, sei es von schauspielerischer wie auch von technischer Seite her. Am Anlass selbst überreicht ihm die Präsidentin schliesslich noch einen Gutschein für ein Familienjahresabonnement des Technoramas, den der Technik-Begeisterte gerne entgegennimmt.

5. Ausblick 2022

Folgende Anlässe sind im 2022 bereits durchgeführt bzw. geplant:

- Persönlich in Winterthur (20.3)
- Jazz-Festival in Schaffhausen (8.-14.5.)
- Fernseh- und Radioführung, evtl. mit Kindern (Juni oder Oktober)
- Stars in Town in Schaffhausen (4.-18.8.), Idee: Backstageführung
- Donnschtig-Jass in Kloten oder Bassersdorf (11.8.)
- Kurzfilmtag Winterthur (8.-13.11.)
- Newsroom-Besuch (Termin noch offen)

6. Verschiedenes

Es liegt nichts vor.

Nach der Sektionsversammlung lässt sich Sandro Brotz, Moderator der Arena, von der Präsidentin Iris Kuster und dem Leiter der Programmkommission Stefan Z'Graggen zu seiner Karriere und seiner Arbeit in und um die Sendung Arena interviewen. Eine animierte Fragerunde der Mitglieder schliesst den spannenden letzten Programmpunkt der Sektionsversammlung 2022 ab.

Zürich, 8. April 2022

Protokollführerin
Esther Pioppini